

# DELIK HUKUM

## Pangdam V/Brawijaya Berikan Pengarahan Kepada Prajurit, PNS Dan Persit Kodim 0826/Pamekasan

Makruf - [PAMEKASAN.DELIKHUKUM.ID](http://PAMEKASAN.DELIKHUKUM.ID)

Jun 7, 2023 - 14:35



PAMEKASAN - Panglima Kodam (Pangdam) V/Brawijaya Mayjen TNI Farid Makruf, M.A., bersama ketua Persit KCK PD V/Brawijaya Ny. Shally Farid Makruf melaksanakan kunjungan kerja ke Kodim 0826/Pamekasan, Rabu (07/06/2023).

Kehadiran Pangdam V/Brawijaya beserta Ibu dan rombongan disambut oleh Dandim 0826/Pamekasan dan Ketua Persit Kartika Candra Kirana Cabang XLV Dim 0826, beserta seluruh prajurit dan Persit Kodim 0826/Pamekasan.

Dalam kunjungan tersebut, Pangdam V/Brawijaya beserta Ketua Persit Kartika Chandra Kirana PD V/Brawijaya memberikan pengarahan kepada seluruh Prajurit, PNS dan Persit Kodim 0826/Pamekasan.



Kepada prajurit Ia menekankan agar para Babinsa dapat mengatur waktu selama dinasnya sebagai aparat kewilayahan sehingga dapat mencari keterampilan tambahan.

"Saya ingin selama dinasmu di kewilayahan ini kalian yang ngatur waktu, kamu manfaatkan untuk mencari keterampilan tambahan,"tutur Pangdam.

Kepada anggota persit Mayjen TNI Farid Makruf menekankan agar anggota persit dapat mengelola medsos dengan bijak.

"Di era medsos, saya minta ibu-ibu untuk bisa mengelola medsos itu dengan bijak terutama untuk melindungi anak-anak kita,"tegasnya.





Lanjut Pangdam, "Anak-anak kita itu harus diawasi dalam penggunaan medsos supaya tidak terjebak kepada satu medsos yang negatif, yang ke dua ajaran radikal."

Di era digital orang nomor satu di Kodam V/Brawijaya juga menekankan agar jangan mudah percaya dengan isu dan berita hoax yang berkembang di media sosial saat ini.

"Jangan terlalu percaya dengan provokasi, caranya mengetahui berita itu hoax atau tidak, kita cek dulu di situs-situs besar dan media televisi, kalau disitu tidak menyiarkan berarti berita itu hoax, tetapi kalau ada kita liat pokok permasalahannya," ujar Pangdam.

Mengakhiri arahannya Pangdam V/ Brawijaya berpesan kepada seluruh prajurit, PNS dan Persit untuk selalu menjaga kesehatan, apabila ada anggota yang sakit menahun agar sering dikunjungi dan dikasih semangat.